
学生意見箱の内容の周知等について    

【ご意見・ご要望】（投稿日：2017 年 12月 17日） 

 

あと 3か月ほどで学生意見箱の運用開始から 2年が経過しようとしておりますが、学生

の間での学生意見箱の内容に関する認知度は低いように思われます。学生意見箱に関す

る認知度が低いことは、学生意見箱の意義を揺るがしかねないと考えられます。 

 

そこで、 

 

1．質問・要望/回答を学内の掲示板等で掲示したり、Twitterアカウント「Campus Life

【京都大学公式】」（@CLI_KU）で周知したりすることによって、より多くの学生が学生

意見箱の内容を認知できるような環境を整備していただきますよう、お願いいたします。 

 

また、 

 

2．生協食堂の「わたしもひとこと」のように、ジョーク質問に対してユーモラスな回

答をすることがあるかについて、ご回答をお願いいたします。 

 

 

【回答】（回答日：2017年 12月 28日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

1.KULASIS「全学共通掲示板」からのリンク、「Campus Life News」等により学生意見箱

の存在は学生諸君の目に触れやすいようになっているものと承知しておりますが、１つ

のご意見として承ります。 

 

2. 学生意見箱運用方針に則り、各投稿内容に即して回答をします。 


